



## El Escuadrón 421 ya llegó a su tierra madre

Al Escuadrón 421 llegan en la panza de ese pájaro grandote, un largo día que no es como los 50 días de mar y memoria. Sus corazones laten rápidos al ritmo de lxs siete que hacen la guardia, abriendo camino y no cerrándolo, dejando la estela. Que estén contentxs con la llegada. Les deseo lo mejor por todo amor entregado, les vamos a extrañar un montón. Un pozol a nuestra salud. Que la recepción de la EXTEMPORÁNEA sea llena de alegría. Ustedes le pasan el Testigo, la antorcha, a la 2ª Delegación. El Hielo ya lo rompieron en Tierras Insumisas. ZORIONAK!



Acuarela PaoZen

